

Vendredi 4 avril 2025 [0h15 du matin]

**J'instaurerai bientôt un arrêt, avant que vous ne poursuiviez,
dans un carnage infernal, des peuples innocents qui écoutent
Mes commandements et qui, dans le silence,
souffrent, pleurent et implorent.**

[LE SEIGNEUR] Mes enfants, quand les étoiles tomberont du ciel, ce sera la grande tribulation annoncée. Parce que vous n'avez pas écouté Ma Parole de Vie, que vous avez renié et piétiné Mes commandements d'amour, parce que vous avez choisi de vivre selon votre volonté propre et que vous êtes descendus dans la décadence par vos lois impures et sordides, le Ciel que vous avez négligé se retournera contre vous.

Enfants, vous êtes des enfants à la nuque raide et vous ne savez pas plier le genou. Vous êtes fiers et orgueilleux et vous oubliez que le Ciel a tout pouvoir sur vous. Comme vous avez choisi la Bête et ses adeptes, comme vous choisissez de vivre loin de Moi, vous vivrez les tribulations annoncées et la Terre de vos ancêtres, que vous ne respectez plus, se retournera contre vous. La Terre était votre terre-mère, que Je vous avais donnée pour que vous prospériez et que vous vous multipliez, mais vous l'avez avilie et salie, vous ne l'avez pas aimée et ne lui avez pas rendu grâce pour ses bienfaits ; vous ne l'avez pas respectée, aussi se révoltera-t-elle contre vous qui ne l'avez pas nourrie de Mes commandements d'amour. Si peu, si peu rendent grâce pour le don du Ciel, pour le don des bienfaits de la Terre, que la Terre elle-même, en tant que planète vivante, réagit et se révoltera contre vos agressions répétées. Vous ne savez ni aimer ni rendre grâce, aussi ne portera-t-elle plus de bons fruits et la famine qui viendra sera de votre propre ressort, puisque l'amour appelle l'amour et que l'indifférence mène à la décadence, à l'oubli. Or, tout ce qui est esprit et vous niez l'Esprit, et puisque vous niez l'Esprit et l'esprit en tout ce qui vit, hommes, tous les éléments contre vous se retourneront. L'amour qui règne dans l'univers, vous l'avez malmené et ignoré, et vous avez poursuivi vos chemins dans l'ignorance la plus totale du don que toute parcelle vivante vous portait gratuitement. Vous avez bafoué l'amour par votre ignorance, votre impudence, votre orgueil. Et vous, qui vivez de votre modernité et de vos technologies avancées, robotisées, vous serez avilis par vos propres connaissances et la robotisation de toute chose sera votre décadence. Vous avancez vers la Ténèbre et vous chassez la Lumière de vos vies.

Enfants, Je vous appelle à revenir à Moi, à chasser loin de vous toutes ces technologies avancées, que vous n'utilisez pas à bon escient mais pour détruire et assurer votre supériorité, du moins le pensez-vous. Aussi, Je ne permettrai pas qu'un petit nombre, manipulé par l'orgueil du Satan, détruise ce que J'ai ordonné et Je laisserai à dame Nature le droit de se défendre des dangers que vous lui infligez, vous qui la faites souffrir alors qu'elle assurait votre joie et votre réconfort. Mais, comme tous les enfants du Diable, beaucoup de Mes enfants, qui étaient Mes enfants, se sont détournés de Ma Face pour servir l'immense, l'odieux et l'orgueilleux Démon dont ils ont écouté les promesses de puissance et

ils se sont laissé emporter par l'orgueil du pouvoir qui les détruira et qui, hélas, détruira aussi beaucoup de Mes enfants fidèles, par la folie d'orgueil des premiers. Beaucoup de Mes innocents périront par la faute de votre apostasie et de votre orgueil.

Enfants des bas-fonds, cessez vos carnages et que vos orgueils détruisent vos entrailles ! Je ne permettrai pas que vous continuiez dans votre apostasie qui mène tous Mes peuples aimés à la décadence. Beaucoup de Mes enfants, qui ont le cœur en Mon Cœur, souffrent de votre apostasie et dans le silence s'offrent pour le Salut du monde et des leurs. J'instaurerai bientôt un arrêt, avant que vous ne poursuiviez, dans un carnage infernal, des peuples innocents qui écoutent Mes commandements et qui, dans le silence, souffrent, pleurent et implorant. Votre orgueil, qui n'est autre que cruauté, mène des populations à la décadence parce que vous ne vous en préoccupez pas. Vous servez vos orgueils, hommes d'État, et non votre devoir envers vos populations. Où sont les rois de France qui, comme Clovis, ont aimé leur peuple ? Lequel d'entre vous donnera sa vie pour sauver l'un d'entre eux ? Aucun ! Parce que vous bâtissez l'orgueil et que l'orgueil vous habite. Vous n'êtes pas dans le service du prochain, dans le salut du prochain, mais vous prenez tout prochain en otage pour assurer votre orgueil et vous hisser en haut du sommet. Aussi, vous tomberez, dirigeants pompeux, perfides et orgueilleux et, comme Pompéi, toutes les villes, enfouies sous l'orgueil, l'avidité, le pouvoir, les plaisirs, disparaîtront et, avec celles-ci, les dirigeants maléfiques que vous êtes, qui prônez et proclamez des lois diaboliques au service de la Bête !

Moi, Je viens chercher Mes enfants pour les prendre avec Moi et les assurer de Ma protection divine ; et vous qui abusez et qui riez de Mes lois, vous ne serez pas au festin des Noces de l'Agneau que Je suis. Et Je vous dirai «Éloigne-toi de Moi, toi qui as abusé Mes petits, toi qui t'es servi en premier au lieu de servir». Toi qui a cru t'assurer la victoire, tu t'assureras la décadence et tu finiras seul dans le gouffre des Enfers, accompagné toutefois de tous ces ventres redondants, trop nourris, pendant que tant de Mes enfants meurent et souffrent dans l'indifférence ! Enfant, amende-toi vite avant que le Ciel ne s'effondre ! Enfants, venez emplir les confessionnaux et vous sauvez vos âmes, vous sauvez vos vies. Je vous attends le Cœur ouvert, prêt à vous pardonner et à vous montrer la nouvelle route à prendre, Moi qui suis le Sauveur de l'univers, Moi qui suis l'Amour et le Juste Juge. Je ne vous juge pas pour vos fautes, si vous Me les remettez, mais Je vous pardonne afin que vous soyez guéris des blessures du Satan qui se plaît à détruire Ma Création Mienne par plaisir du mal. Enfants, n'écoutez pas le Malin qui vous éloigne de Moi. Je suis Celui qui pardonne et qui vous porte l'onction, celle de la joie, celle de la libération, celle de la force. En Moi, enfants, vous trouverez et vous avez la vie en abondance. Seul l'Amour porte l'amour et seul l'Amour que Je suis vous délivre des embûches du Malin. Venez à Moi, Je vous attends et Je vous ouvre Mes bras pour vous accueillir comme le fils prodigue qui revient. J'attends de vous serrer contre Ma poitrine et de vous étreindre de Mon amour. Revenez, enfants, et vous serez sauvés et vous entrerez dans Mes parvis et vous vivrez.

Enfants, Je suis la Vie et le Sel de la Vie. Sans Moi vous ne pouvez vivre, sans Moi vous n'avez pas de Vie. La vraie Vie, vous l'avez en Moi qui suis votre Créateur.

L'enfant prodigue, celui qui revient au Père, trouve la joie, et l'abondance en le cœur lui est donnée. Vivez en enfants de Dieu et tout vous sera donné par surcroît.

L'Amour appelle l'amour. Je vous appelle, enfants ! Que la grande Tribulation ne vous trouve pas fermés ni endormis, mais que vos cœurs s'ouvrent et que vos esprits s'enflamment et vous vivrez !

Que Ma paix soit votre paix ! Mon amour vous accompagne, suivez la voie ! En la prière demeurez et le chemin vous sera tracé. Vous n'aurez pas de crainte, J'enverrai vers vous l'ange de la joie qui vous guidera sur le chemin et vous ne tomberez pas ni ne succomberez aux attaques du Malin qui en tout temps rôde et vous épie.

Priez, enfants, et demeurez en Mon amour !